IDEA PLAUSIBLE



EXPOSICIÓN DE LOS PRODUCTOS INDUSTRIALES Y DE MINERÍA DE BIZCAYA

En una de las sesiones celebradas últimamente por el Excmo. Ayuntamiento de Bilbao, emitió el distinguido concejal Sr. Lezama-Leguizamón, una idea altamente beneficiosa para el país y de evidentes resultados prácticos. Propuso que, en vez del arriendo del fronton de Abando, se construya en él un palacio industrial, en donde puedan exponerse al público todos los productos industriales y de minería del Señorío.

Sabido es que en todas las naciones industriales existen esta clase de edificios para dar más fácil salida á los productos del país. Los extranjeros que visitan las exposiciones permanentes, ven las muestras y pueden aquilatar el valor y la riqueza existente en ellas, y traducirse después en pedidos, que redunden en beneficio de todos.

En Bizcaya, y sobre todo en Bilbao, no obstante ser una población esencialmente industrial y minera, no existe un edificio destinado á exponer al público sus ricos productos industriales y mineros.

A suplir esta deficiencia, se encamina la proposición indicada, que no dudamos estudiará la comisión correspondiente, como se merece, dándola una solución favorable, que luego ratificará con su voto el Ayuntamiento.

Que la idea tiene de hecho las simpatías del vecindario no cabe dudarlo. Tan pronto como su autor hubo de formularla, la acogió el público con visibles muestras de simpatía, y también los señores concejales, algunos de los cuales, desde luego se adhirieron á lo propuesto por el Sr. Lezama-Leguizamón, tomándolo el Ayuntamiento en pleno en consideración.

El Ayuntamiento, según nuestras noticias, puede á poca costa ha—bilitar el local privándose de un ingreso insignificante que redundará seguramente en beneficios para la industria y minería y contribuirá á no dudarlo á hacer menos aflictiva la larga crísis que hoy las agobia.

THE O CLUS